

Diego Miguel Muñoz Hidalgo

COMUNICADO A LOS RESPONSABLES POLÍTICOS DE ÁGUILAS (Murcia).

Cada vez más los ciudadanos, plataformas ciudadanas, asociaciones, universidades, entidades varias... de toda España, y de fuera de nuestras fronteras, se están enterando con asombro de que se piensa retirar el título de "Hijo Predilecto" al sabio Pedro Costa Morata por el Ayuntamiento de Águilas (Murcia). ¡Qué vergüenza!...

Vamos a ver: Pedro es buen amigo, pero, ante todo, una gran y bella persona (que es lo que en realidad nos mueve a escribir estas breves líneas).

Sus conocimientos en múltiples campos del Saber (técnico-científico; escritor prolífico; viajero infatigable; periodista con datos contrastados; ecologista (Premio Nacional); analista politólogo; sociólogo sensible; activista social y medioambiental; profesor con una gran didáctica y dilatada vida pedagógica...) le hacen ser un polifacético "Humanista Universal", un ser humilde y cercano, con varios reconocimientos y premios, tanto nacionales como internacionales.

En realidad, es todo un chaval por su espíritu joven y comprometido por el "bien común"; un ser fuerte con gran corazón que se crece ante las adversidades (nunca podrán con él...). Es un honor para su persona que algunos quieran (al servicio de oscuros intereses lucrativos de particulares y partitocráticos) le quieran arrancar su merecido título; y digo "es un honor", porque demuestra que algo está haciendo bien nuestro querido Morata frente a ciertos egoístas intereses.

Por otro lado, los que quieren denigrarle no saben que Pedro es todo un Ejemplo, como pocas personas, de integridad y honradez a la hora de luchar por un Mundo Mejor (¡que sí es posible!, ¡leñe!, si nos ponemos a ello...).

Y es que su titánico objetivo es que, cimentado en conocimientos, seamos más felices cuidando nuestro entorno (advertir que ¡No hay un "Planeta B"!); defendiendo racionalmente nuestra "Madre Tierra",

nuestra "Pacha Mama" ... y para que pueda ser disfrutada por nuestras futuras generaciones.

Además, ha llevado siempre con orgullo el nombre de su pueblo y "patria chica" en su mochila, como es Águilas; población que debiera sentirse agradecido a Él y a su obra multidisciplinar...

Toda la clase política (que supuestamente están ahí gracias a que han sido elegidos por el pueblo al que deben representar -nosotros somos sus dueños, no sus súbditos-) debieran aprender de la desinteresada sapiencia de Pedro Costa Morata; tomar apuntes si es necesario de su ejemplo de Cultura general y de su compromiso por el AMOR y la PAZ.

Bueno, desde Extremadura, y desde toda España, y gran parte del extranjero, le estamos eternamente agradecido; es por ello que se nos ocurre como respuesta a la decisión que pretende llevar a Pleno ese Consistorio de Águilas, a hacer una hucha grande para erigirle un busto-monumento...

...y que sepan que los nombres y apellidos de aquellos que quieran desacreditarle, sufrirán el ser señalados por el desprecio de la sociedad y que caerán en el pozo del olvido (señores y señoritas políticos, vais a quedar muy mal ante la Historia).

En conclusión, ¿quién va a ser el primero en echar algo en la hucha para fabricar su estatua en bronce o/y el ponerle el nombre a una de las calles o/y Centro de Enseñanza de Águilas, que tanto él quiere, mima y difunde?... ¡Vamos a ello!

Diego M. Muñoz Hidalgo (26/11/2025)

Historiador, Escritor, Pacifista, Activista Cultural y Medioambiental, cofundador de múltiples Plataformas Ciudadanas y Asociaciones nacionales.